



La actividad final fue un conversatorio sobre ciencia ficción a cargo del escritor Julio Rojas, creador del pódcast Caso 63.

Al cierre de su 14^a edición: Congreso Futuro anuncia nuevo evento centrado en los adultos mayores

ALEXIS IBARRA O.

Con el anuncio de un nuevo evento dedicado al adulto mayor culminó ayer el Congreso Futuro 2025 en el Centro Cultural Ceina de Santiago.

El anuncio lo realizó Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de la Fundación Encuentros del Futuro, quien habló de que la necesidad de hacer un evento de este tipo nace “porque Chile va a ser un país de adultos mayores y no tenemos políticas para ello”.

Y agregó: “Tenemos que pensar en una alimentación, en una salud y en espacios públicos distintos. Este mundo va a ser el mundo de los adultos mayores, entonces queremos

reflexionar con las universidades y los científicos sobre cómo tiene que ser un Chile en que los mayores de 60 años van a ser más en cantidad que los menores de 15”. El evento sería realizado durante 2025.

En la jornada de cierre hubo charlas de varios expositores centradas en la riqueza del mar y cómo gestionarla responsablemente. Todo terminó con el conversatorio sobre ciencia ficción conducido por Julio Rojas, autor del pódcast Caso 63, y que tuvo un lleno total.

Y si bien no se entregó el número oficial de asistentes, los visitantes al sitio web superaban los 217 mil el jueves, por lo que se espera que el número final supere los 250 mil.